

Merkur, 16.07.24



Neue Spitze des Lions-Clubs

Andreas und Andreas übergeben an Andreas: So lässt sich die Präsidentschaftsübergabe des Lions-Club-Fürstenfeldbruck zusammenfassen. Seit 1. Juli hat Andreas Teichmann (M.) das Amt übernommen. Er hatte sich zusammen mit Andreas Cludius (I.) und Andreas Schott die Präsidentschaft im vergangenen Jahr geteilt. Weitere Mitglieder im neuen Präsidium: Marco Egly (Vizepräsident), Andreas Schott (Past-Präsident), Erich Raff (Sekretär), Olaf Husmann (Schatzmeister).